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丸目英明さんが、アースジェネターの給与を開始してから 10年以上が経ちます。 

 

丸目さんは、飼料効率の改善、牛舎環境の改善（アースジェネターを給与することにより

善玉菌をカラダの中で増やし、ウンコとして排出し、牛舎全体を善玉菌で覆ってあげる）

を 期待して、全頭に給与しています。 

 

   

 

飼料効率が改善されると、ウンコも締まってきますし、臭気も少なくなります。 

（当たり前ですが、臭気がゼロになる という意味ではありません） 

 

飼料中の栄養をしっかり吸収している（栄養をムダに排出しない）から、臭気が抑えられ

るのだと思います。 

 



丸目さんのおかげで、アースジェネターの給与を開始する農家さんが増えました。 

 

牛舎環境を良くしたい、もっと子牛を元気に育てたい、という農家さんに勧めて下さった

からです。 

 

その中で、全員の方が継続していれば良いのですが、実際は、止められる方もいます。 

 

生菌剤は薬ではないので、基本的に即効性もないですし、継続給与しないと効果を感じる

（変化が見える）のが難しいからなのだと思います。 

 

生菌剤の給与に限らず、何かを始めるときに大切なのは  

 

“何を改善したいのか？”  “その結果、どうなりたいのか？”  

 

“そうなるために、何をするのか？” 

 

と、 きちんと考えて、必要だと思うもの（こと）を始めることです。  

 

何かを改善していく上で、アースジェネターの給与も、その一つだと思っています。 

 

給与する意味を考えて継続して頂ければ、必ず、変化（効果）が見えてきますよ。 

 

 

追記》丸目畜産の牛達は大きく、元気に育っています。 牛舎環境も素晴らしいです。 

 

丸目さんが日本一になる日は、遠くないと思っています・・・ （＊＾＿＾＊） 

 

                  


